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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

hôpitaux publics
Question écrite n° 10776

Texte de la question

M. Frédéric Cuvillier attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur le manque
de personnel hospitalier et la suppression de nombreux lits et services. Les médecins, infirmiers et aides-
soignants dénoncent en effet un manque important de recrutement, qui rend l'exercice de leur profession plus
difficile, tout en remettant en cause la qualité des soins prodigués aux patients. De plus, cette détérioration des
conditions de travail due à la pénurie de personnel est aussi couplée à des carences budgétaires venant
aggraver les difficultés à surmonter. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui indiquer ce que le
Gouvernement entend mettre en oeuvre afin que des moyens supplémentaires soient accordés au secteur
public hospitalier pour remédier, notamment, au malaise grandissant de son personnel.
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